

Sitzung des Gemeinderates

Einladung

Zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am kommenden Montag, 09.02.2015, **19.30 Uhr**, im Sitzungssaal des Rathauses in Starzach-Bierlingen, wird die Bevölkerung recht herzlich eingeladen.

Ö F F E N T L I C H

1. Bürgerfragestunde
2. Bekanntgaben nichtöffentlich gefasster Beschlüsse
3. Zustimmung des Gemeinderats zur Wahl des Abteilungs-Kommandanten der Feuerwehrrabteilung Felldorf
4. Beschaffung eines Tragkraftspritzenfahrzeugs mit Wasserführung (TSF-W) für die Freiwillige Feuerwehr Starzach, Abteilung Sulzau
5. Eilentscheidung: Belagsarbeiten in der Riedholzstraße/Hirrlinger Straße im Teilort Wachendorf
6. Annahme von Spenden und ähnlichen Zuwendungen
Hier: Spendenzeitraum 4. Quartal 2014
7. Aufstellung eines Bebauungsplanes „Dorfgärten“ in Starzach-Felldorf
 - Beratung und Beschlussfassung über eingegangene Anregungen im Rahmen der öffentlichen Auslegung des Bebauungsplans und Anhörung der Träger öffentlicher Belange
 - Satzungsbeschluss
8. Beratung und Beschlussfassung der Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2015
9. Bekanntgaben
10. Anfragen der Gemeinderäte

Zu Tagesordnungspunkt 1

Den Einwohnern unserer Gemeinde soll die Möglichkeit gegeben werden, Fragen in Gemeindeangelegenheiten zu stellen und Anregungen und Vorschläge zu unterbreiten. Die Beantwortung der Fragen oder die Entgegennahme von Anregungen und Vorschlägen erfolgt durch den Bürgermeister.

Zu Tagesordnungspunkt 2

Die in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse des Gemeinderates sind in einer öffentlichen Sitzung bekannt zu machen. Dadurch soll dem Informationsrecht der Bürger nachgekommen werden. Nicht berichtet wird über den Gang der Verhandlungen und über die Abstimmung.

Zu Tagesordnungspunkt 3

Am 29.11.2014 wurde Herr Thomas Rebmann bei der Hauptversammlung der Feuerwehrabteilung Felldorf zum neuen Abteilungscommandanten gewählt. Der bisherige Abteilungscommandant Herr Jan Oswald trat aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wiederwahl an. Nach den gesetzlichen Vorgaben dauert die Amtszeit der ehrenamtlich tätigen Abteilungscommandanten 5 Jahre. Die Wahlen bedürfen der Zustimmung des Gemeinderats sowie der Bestellung durch den Bürgermeister. Sowohl die Zustimmung als auch die Bestellung von Herrn Rebmann soll in dieser Sitzung erfolgen.

Zu Tagesordnungspunkt 4

Im Haushaltsplan 2014 wurden für die Anschaffung eines Tragspritzenfahrzeuges mit Wasserführung (TSF-W) für die Freiwillige Feuerwehr Starzach, Abteilung Sulzau, Mittel i.H. von 95.000 € bereitgestellt. Gleichzeitig wurde ein Fachförderzuschuss i.H. von 30.000 € eingeplant. Nach dem der Zuschussantrag positiv entschieden wurde erfolgte eine öffentliche Ausschreibung. Am 27.01.2015 fand die Submission statt. Mittlerweile wurde ein Vergabebeschlag seitens der Verwaltung ausgearbeitet. Der Gemeinderat hat über die Vergabe zu entscheiden.

Zu Tagesordnungspunkt 5

Im Zusammenhang mit dem Interkommunalen Breitbandausbau wurden entlang der Riedholzstraße / Hirrlinger Straße im Ortsteil Wachendorf auch

Tiefbauarbeiten im Bereich der Gehwege erforderlich. Um neben den reinen Belagsarbeiten für die Tiefbauarbeiten auch den Rest der betroffene Gehwege zu sanieren wurde vom Bürgermeister ein entsprechendes Angebot eingeholt und per Eilentscheidung beauftragt. Entsprechende Mittel sind im Haushaltsplan 2015 berücksichtigt, der Gemeinderat wird über die Eilentscheidung in Kenntnis gesetzt.

Zu Tagesordnungspunkt 6

Im 4 Quartal 2014 sind Spenden i.H. von insgesamt 1.510,- € bei der Gemeinde eingegangen. Nach den gesetzlichen Vorgaben hat der Gemeinderat über die endgültige Annahme zu entscheiden.

Zu Tagesordnungspunkt 7

Letztmals hat sich der Gemeinderat am 30.09.2013 mit dem Bebauungsplanverfahren „Dorfgärten“ befasst. Seinerzeit ging es um die, im Rahmen der frühzeitigen Beteiligung der Behörden und Träger öffentlicher Belange, sowie anlässlich der im Rahmen der vorgezogenen Bürgerbeteiligung eingegangenen Anregungen, zu beraten und zu entscheiden. Da damals vom Landratsamt Tübingen noch eine spezielle artenschutzrechtliche Prüfung gefordert wurde, die alle Vegetationsperioden abzudecken hat, konnte das Verfahren nicht weiter verfolgt werden. Mittlerweile liegt auch dieses Ergebnis vor, so dass der Gemeinderat die entsprechenden Beschlüsse fassen kann.

Zu Tagesordnungspunkt 8

Der Entwurf des Haushaltsplanes und der Haushaltsatzung 2015 wurde durch die Verwaltung am 15.12.2014 in den Gemeinderat eingebracht. Alle bis zu diesem Zeitpunkt vorliegenden Anträge waren darin enthalten. Bis zum 21.01.2015 wurde den Gemeinderats-gruppierungen zusätzlich die Möglichkeit geben weitere Anträge einzureichen. Auch wurde angeboten, dass die Verwaltung den Gruppierungen in separaten Terminen den Entwurf vorgestellt. Dieses Angebot wurde durch beide Listen wahrgenommen. Es ist vorgesehen, dass der Haushaltsplan 2015 als Satzung durch den Gemeinderat in dieser Sitzung beschlossen wird.